

Quiero agradecer a todos los aldeanos el apoyo y el cariño que me habéis mostrado solicitando mi permanencia tras la jubilación de Elena en los próximos meses, recogiendo firmas y enviando un escrito a la Consejería.

Tanto a nivel personal como profesional, es para mi una gran satisfacción el tener vuestro reconocimiento y el sentirse valorada.

Espero poder continuar ofreciendo mi trabajo y mi ayuda de la mejor manera posible en todo momento, y más en este tiempo tan complicado en el que nos encontramos inmersos.

**Muchas gracias a todo/as.**

Amelia